



EUROPEAN
CONGRESS on
EVANGELISM
BERLIN 2025

TAGESZUSAMMENFASSUNG

28. MAI 2025

Franklin Graham eröffnet historischen *Europäischen Evangelisationskongress* in Berlin mit über 1.000 christlichen Leitern

Der *Europäische Evangelisationskongress* wurde am Dienstag in Berlin mit Jubel und Applaus und einer farbenfrohen Flaggenpräsentation der Länder und Gebiete Europas eröffnet.

Download der Fotos und Videos: Media.BillyGraham.org/mobile-media-page.

Bevor Dr. Reinhardt Schink, Präsident und Co-Leiter der Deutschen Evangelischen Allianz, den Evangelisationskongress mit einem Eröffnungsgebet einleitete, sagte er: „Wir alle spüren, wie wichtig das Thema Evangelisation gerade in diesen Tagen und insbesondere auf unserem europäischen Kontinent ist.“ Er fuhr fort: „Das Wort Gottes ist die einzige Kraft, die der sich in Europa immer stärker verbreitenden Kultur des Todes Einhalt gebieten kann. Unser gemeinsames Bekenntnis ist, dass sich Leben nur in der Gegenwart Jesu Christi entfaltet.“

Der Kongress wurde von Rev. Franklin Graham, Präsident und CEO der Billy Graham Evangelistic Association und Samaritan's Purse, einberufen.

Während seiner Rede sprach er vor mehr als 1.000 christlichen Leitern aus 55 europäischen Ländern und Gebieten über Gottes Gebot, das Evangelium zu predigen.

In seiner Eröffnungsrede stellte er die Frage: „Wie missionieren wir im Jahr 2025 eine Welt, die immer säkularer wird?“

Graham forderte die Christen auf, fest zu Gottes Wort zu stehen, egal wie wenig populär es auch sei.

„Schämt euch nicht für das Evangelium. Verkündet es! Proklamiert es! Ruft es laut heraus! Wenn wir es predigen, liegt die Kraft des Heiligen Geistes in uns.“ Graham fuhr fort: „Wenn wir Europa erreichen wollen, brauchen wir eine Armee – eine Armee von Evangelisten: furchtlos, unerschrocken, unapologetisch, kompromisslos – die fest auf dem Wort Gottes steht.“

Weitere Clips, Zitate, Videos und Fotos stehen im Pressekit zum Download bereit: Media.BillyGraham.org/European-Congress-on-Evangelism.

DER EUROPÄISCHE EVANGELISATIONSKONGRESS IN ZAHLEN

- Über 1.000 Pastoren und Gemeindeleiter aus 55 Ländern und Gebieten in ganz Europa
- Sprecher und Mitwirkende: 27 aus 18 Ländern
- Sprachen: Eine Simultanübersetzung ist in zehn Sprachen verfügbar – Deutsch, Spanisch, Französisch, Italienisch, Ukrainisch, Russisch, Serbisch, Portugiesisch, Türkisch und Arabisch
- Dies ist der 6. Evangelisationskongress der BGEA – der erste fand 1966 in Berlin statt